

## APPELS À TÉMOINS

# RECHERCHE DE TÉMOIGNAGES

---

Par **Profil supprimé** Posté le 24/09/2014 à 09h49

Actuellement en Diplôme d'Etat de Conseillère en Economie Sociale et Familiale j'effectue mon mémoire sur 'Le retour a domicile du toxicomane après une période de sevrage : Symbole d'une nouvelle vie ou facteur de rechute ?'. Dans le but d'apporter une réponse a cette question je recherche des témoignages de toxicomanes ou d'anciens toxicomanes. Merci d'avance.

## 6 RÉPONSES

---

**bluenaranja** - 30/09/2014 à 10h36

hello,

J'ai arrêté le shoot voilà 16 ans, je prends aujourd'hui 2mg de sub par jour, j'ai connu le retour à domicile, et le retour à la rue - j'ai pas mal réfléchi pour me construire en évitant de reproduire les mêmes erreurs, qui me menaient à la case rechute. J'autorise les modérateurs à vous passer mon mail orange si vous êtes toujours en recherche de témoignages.

bonne journée

blue

---

**Profil supprimé** - 01/10/2014 à 13h01

Bonjour, je vous remercie pour votre réponse. Comment puis je faire pour demander votre adresse mail au modérateur ?

---

**Profil supprimé** - 02/10/2014 à 12h36

A quand vous voudrez jvoudrai même écrire un livre en la matière, enfin l'avenir le dira.

---

**Profil supprimé** - 06/10/2014 à 15h55

Merci beaucoup. Autorisez vous les modérateurs a me donner votre adresse mail ?

---

**Profil supprimé** - 23/10/2014 à 10h39

Le mien est le suivant si vous souhaitez communiquer : e.darrietort@laposte.net.

---

**Profil supprimé** - 04/12/2015 à 20h17

Bonjour Romain, je recherche un témoignage d'un jeune qui a réussi à s'en sortir pouvons nous communiquer. A ce sujet? C'est pour aider mon jeune cousin...

---